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Примечание: Примечание. Следующий документ представляет собой расшифровку аудиофайла в 

текстовом виде. Хотя расшифровка максимально точная, иногда она может быть неполной или 

неточной в связи с плохой слышимостью некоторых отрывков и грамматическими исправлениями. 

Она публикуется как вспомогательный материал к исходному аудиофайлу, но ее не следует 

рассматривать как аутентичную запись 
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САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН (SALLY NEWELL COHEN): Итак, рада приветствовать вас всех на 

встрече в формате «вопрос-ответ» с руководством 

корпорации ICANN в рамках ICANN75.  Меня зовут Салли 

Ньюэлл Коэн, я занимаю должность старшего вице-

президента по связям с мировой общественностью.  Я 

обращаюсь от имени всего руководства, когда говорю, что 

мы с нетерпением ждем этой встречи.  Слишком далеко?  Вам 

не слышно?  Я себя отчетливо слышу. 

Хорошо.  Мы каждый раз с нетерпением ждем этой встречи с 

вами.  Очень приятно общаться лично и онлайн, но очень 

здорово находиться в одном зале с вами.  Но мы с 

нетерпением ждем возможности просто поговорить о наших 

инициативах, ответить на ваши вопросы… 

 

Во время этого заседания у вас будет возможность задавать 

вопросы, взаимодействовать тремя способами.  Если вы в 

зале, вы видите микрофон в центре?  Просто подойдите и 

станьте в очередь.  Если вы участвуете удаленно, то можете 
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это делать двумя способами.  Первый — просто поднять руку 

в Zoom, таким образом вы окажетесь в очереди.  Когда 

придет ваше время выступить, мы назовем вас и включим 

звук, но вам также нужно будет включить звук 

самостоятельно.  .   

 

Кроме того, вы можете задать любой вопрос посредством 

функции вебинара Q&A, и на него ответят либо прямо там,   

либо Алекс Данс, наш менеджер дистанционного участия, 

зачитает вопрос, и мы ответим на него в прямом эфире.  .   Вот 

так вы можете участвовать. 

 

Синхронный перевод на этом заседании доступен на 

испанском, французском, китайском, русском и арабском 

языках.  Вы найдете перевод в приложении Zoom, либо 

воспользуйтесь одной из гарнитур, которые находятся в 

задней части зала. 

Также рекомендуем, даже если для вас предпочтителен 

английский язык, пользоваться переводом в Zoom или 

посредством гарнитуры — так вы быстро услышите, если что-

то переводится на другой язык. 

 

Пожалуйста, помните, что все участники должны 
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придерживаться стандартов ожидаемого поведения, с 

которыми вы можете ознакомиться по ссылке на экране, а 

также помните о Политике по предупреждению 

домогательств — с ней вы также можете ознакомиться по 

ссылке на экране.  Прежде чем передать микрофон Йорану 

Марби (Göran Marby) хочу попросить руководителей 

представиться, и мы начнем с дальнего конца стола — с 

Мэнди Карвер (Mandy Carver). 

 

МЭНДИ КАРВЕР: Здравствуйте, я Мэнди Карвер, старший вице-президент по 

вопросам взаимодействия с правительствами и МПО.  Я из 

Лос-Анджелеса. 

 

 

ДАВИД ОЛИВ (DAVID OLIVE): Я Давид Олив, старший вице-президент ICANN по 

оказанию помощи при формировании политики, из 

Вашингтона. 

 

 

ДЖЕЙМИ ХЕДЛУНД (JAMIE HEDLUND): Здравствуйте, я Джейми Хедлунд, старший 

вице-президент, отдел соблюдения договорных 

обязательств и обеспечения мер защиты, также из Лос-
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Анджелеса. 

 

 

АШВИН РАНГАН (ASHWIN RANGAN): Здравствуйте, я Ашвин Ранган, старший вице-

президент по вопросам технического обеспечения и 

директор информационной службы,  из Лос-Анджелеса. 

 

 

КСАВЬЕ КАЛЬВЕЗ (XAVIER CALVEZ): Здравствуйте, я Ксавье Кальвез, старший вице-

президент по планированию и финансовый директор, также 

из Лос-Анджелеса. 

 

ЙОРАН МАРБИ: Генеральный директор, президент, из Лос-Анджелеса. 

 

ДЖОН КРЕЙН (JOHN CRAIN):  Я Джон Крейн, технический директор ICANN, отвечаю 

за офис технического директора и за функции IANA. 

 

 

САЛЛИ КОСТЕРТОН (SALLY COSTERTON): Здравствуйте, я Салли Костертон, 

руководитель отдела взаимодействия с заинтересованными 
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сторонами ICANN по всему миру.  Я из Великобритании. 

 

 

ДЖИНА ВИЛЛАВИНЧЕНЦИО (GINA VILLAVICENCIO): Джина Виллавинченцио.  

Старший вице-президент, глобальный отдел кадров, живу в 

Лос-Анджелесе. 

 

 

ТЕРЕЗА СУАЙНХАРТ (THERESA SWINEHART): Тереза Суайнхарт, старший вице-

президент, отдел по работе с доменами и определению 

стратегии деятельности, из Лос-Анджелеса, и вместе Джоном 

Джеффри (John Jeffrey) являюсь заместителем Йорана 

Марби. 

 

 

САЛЛИ КОСТЕРТОН: К нам дистанционно присоединился Джон Джеффри.  Можно 

подключить Джона?  [ПОМЕХИ] 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Вроде не похоже на Джона, но я не знаю. 
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САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Мы на секунду прервемся, возникли некоторые технические 

проблемы, поэтому, пожалуйста, потерпите минутку.  

Удаленные участники нас плохо слышат, поэтому подождем.  

Так что, возможно, придется сделать это снова.  Просто 

представиться. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Насколько я понимаю, у нас какая-то проблема с 

переводчиками — они все говорят одновременно.  Прошу 

прощения за это.  Если вы все посмотрите на ту сторону, то 

увидите много умных людей, которые пытаются решить эту 

проблему.  Ну вот, вроде и все.  Можно как следует 

поаплодировать моей команде.  Потому что они...делают 

свою работу.  Прошу вас, уберите слово, которое я 

использовал в середине.   

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Хорошо, мы готовы дать вам слово. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Приветствую всех.  Мы с моей командой впервые проводить 

такие встречи в Копенгагене, не помню, в каком году, и я 
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очень ценю возможность провести это время с вами.  Мы 

поговорим о целях — стратегических и моих собственных, — 

но вы можете задавать нам любые вопросы о чем угодно.  Вам 

это известно.  Так что речь пойдет не только о моих целях. 

Но в первую [неразборчиво 00:06:48] на этой неделе мы 

сосредоточимся на целях генерального директора на 2023 

финансовый год, это важная часть обязательств нашей 

корпорации в отношении подотчетности и 

транспарентности.  Итак, мы много говорим о приоритетах.  

На самом деле они начинаются с таких вещей, как 

стратегические планы, они начинаются с целей, которые мы 

ставим, и заканчиваются целями генерального директора. 

 

Поэтому позвольте мне начать с рассказа о том, как мы видим 

различия между ними.  Итак, помните, что задача 

стратегического [неразборчиво 00:07:18] плана — 

установить долгосрочные стратегические цели корпорации, 

отражающие миссию ICANN [неразборчиво 00:07:22], вы 

принимаете самое активное участие в этом процессе, как 

многие из вас знают.  План на 2021-2025 ФГ был принят 

Правлением ICANN в июне 2019 г. и вступил в силу в июле 

2020 г. 
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Это был действительно впечатляющий объем работы вместе 

с сообществом, это не то, что мы делаем по принципу 

«сверху-вниз», на самом деле это также и «снизу-вверх».  Тем 

самым все, что мы делаем в корпорации ICANN, должно 

содействовать выполнению стратегического плана.  Мы не 

выходим за его пределы.  Затем на его основе  мы 

разрабатываем то, что мы называем оперативными планами 

и рабочими инициативами в поддержку стратегического 

плана.  Правление определяет, куда идти, а мы разбираемся, 

как этого добиться.  Именно эти слова мы используем, когда 

говорим о рабочих инициативах.  Кроме того, каждый год я 

работаю с Правлением ICANN и руководителями над 

разработкой набора целей на следующий финансовый год, и 

эти цели непосредственно поддерживают стратегический 

план и текущую деятельность. 

 

В этом году я акцентировал внимание на работе корпорации, 

направленной на дальнейшее улучшение процедур и 

рабочих процессов, а также на приоритетных для нас 

проектах и важной управленческой деятельности, которую 

необходимо выполнять.  Во многих отношениях корпорация 

ICANN отражает структуру самого интернета.  Как ни одна 

организация или правительство не управляет интернетом, 
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так и ни один человек или команда не управляет всеми 

различными проектами и работой в корпорации ICANN. 

Мы работаем кросс-функционально и совместно.  Я знаю, что 

говорю от имени всего руководства, когда заявляю, что мы 

очень гордимся нашим персоналом и работой, которую мы 

делаем для поддержки ICANN, сообщества и интернет-

пользователей во всем мире.  И хочу сделать небольшой 

маркетинговый ход... конечно, все присутствующие в зале 

читали отчет генерального директора ICANN.   

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Да. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Я слышу оглушительное «да».  Он есть в Уголке генерального 

директора на сайте ICANN, там же вы найдете и мои цели на 

2023 финансовый год.  Итак, мы начнем заседание с обзора 

целей этого года, ответственный руководитель по каждой 

цели расскажет о планах по ее достижению, после чего мы 

выделили целую аудио-сессию на ваши вопросы, и я 

надеюсь, что вы их зададите.  Большое вам спасибо и добро 

пожаловать.  Итак, давайте начнем с первой цели, которую 
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представляет Салли Костертон. 

 

 

САЛЛИ КОСТЕРТОН:  Спасибо, Йоран.  Я Салли Костертон, руководитель отдела 

взаимодействия с заинтересованными сторонами ICANN.  

Первая цель — обеспечить, чтобы функции платформы 

управления взаимоотношениями с сообществом, включая 

события 2.0 и присоединение к ICANN, были развернуты в 

соответствии с планом, согласно соответствующим законам 

о защите данных, и я разделяю эту цель Йорана с Давидом 

Оливом. 

Как многие из вас знают, в наших подразделениях, 

занимающихся технической координацией и поддержкой 

сообщества, мы полагаемся на прочные отношения с 

сообществом и внешними партнерами, на прочное 

партнерство между персоналом корпорации и вами, нашими 

партнерами из сообщества, и на то, что мы обеспечиваем 

максимальную согласованность между внутренними 

группами корпорации в работе, которую мы проводим в 

поддержку групп волонтеров по всему миру. 

В течение некоторого времени мы внедряли платформу 

управления взаимоотношениями с сообществом, которая 
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позволяет нам... в данном случае CRM означает «управление 

взаимоотношениями с сообществами», а не «управление 

взаимоотношениями с клиентами».  Это внутренняя 

платформа, которая объединяет деятельность по 

вовлечению и участию, поддерживаемую множеством 

подразделений, таких как отдел по глобальному 

взаимодействию с заинтересованными сторонами, команда 

Давида, отдел по обеспечению поддержки при разработке 

политики, группа по взаимодействию с правительствами во 

главе с Мэнди, глобальный отдел по связям c 

общественностью во главе с Салли и другие, и это помогает 

нам централизовать информацию и управлять ею более 

эффективно и результативно в процессе нашей работы с 

вами. 

 

Преимуществом для вас будут более точные данные и 

отчеты, поскольку платформа будет работать до конца этого 

года и в будущем году, и я знаю, что многие уже давно хотели 

получить более точное представление о численности ваших 

групп, уровне участия и вовлеченности, а также о том, есть 

ли еще пробелы, чтобы мы могли работать вместе и 

максимально увеличивать представительство и 

разнообразие в ICANN. 
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Нам важно развивать это в соответствии с текущей 

концепцией управления [неразборчиво], и внутри 

корпорации была задана высокая планка, особенно летом, 

но я рада сообщить, что мы многого добились и готовы 

перейти к следующему этапу, будучи уверенными, что 

инструменты, которые мы используем, соответствуют 

законодательству. 

Поэтому я с нетерпением жду начала работы с моими 

коллегами, когда мы завершим развертывание, и надеюсь, 

что в ближайшие месяцы и годы мы сможем делиться с вами, 

нашими коллегами по сообществу, более подробной 

информацией о ситуации в нашем сообществе и приоритетах 

нашей совместной работы.  Спасибо.  А теперь я передаю 

слово Давиду Оливу, он расскажет о второй цели. 

 

 

ДАВИД ОЛИВ: Большое спасибо, Салли.  Вторая цель связана с 

продолжением взаимодействия с GNSO для 

совершенствования жизненного цикла процесса разработки 

политики от разработки до реализации.  Эта работа 

соответствует рабочей инициативе2023 ФГ, направленной 

на развитие и укрепление процесса принятия решений 

сообществом ICANN для обеспечения эффективного и 
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действенного формирования политики. Я разделяю эту цель 

с Терезой Суайнхарт, опять же, это отдел по обеспечению 

поддержки при разработке политики и глобальная группа 

GDS, которая помогает реализовать эту цель.   

 

Прежде всего, следует отметить, что в ICANN сообщество 

ICANN, Правление и корпорация имеют взаимодополняющие 

роли, и они должны работать вместе на протяжении всего 

жизненного цикла разработки и реализации политики.  Мне 

нравится эта цель, потому что она делает акцент на 

постоянном совершенствовании в том, что я называю 

континуумом или жизненным циклом политики и 

реализации.  В жизненном цикле политики в отношении 

домена верхнего уровня это включает в себя разработку 

политики, над которой вы работаете вместе с сообществом, 

рассмотрение Правлением предложений, разработанных 

сообществом, и реализацию политики, которая, конечно же, 

осуществляется корпорацией. 

 

Одним из элементов этого жизненного цикла является то, 

что Тереза и ее группа начали привлекать Совет GNSO к 

этому процессу с целью усовершенствования методов 

изменения согласованной политики после принятия 

Правлением и реализации, опять же, чтобы иметь 
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определенную гибкость в этой работе, поскольку реальным 

элементом является устранение проблем для решения 

стоящих перед нами вопросов. 

Мы понимаем, что Совет GNSO здесь, на ICANN75, будет 

работать над этим и, в частности, они разработали механизм 

для отслеживания согласованных усовершенствований PDP, 

что является важным инструментом для Совета GNSO, 

поскольку он управляет процессом разработки политики. 

 

И наши коллеги из GDS, коллеги Терезы, выделяют ресурсы 

для поддержки и участия в этом диалоге, чтобы поделиться 

своей информацией и мнением.  В последнее время 

произошли некоторые события, связанные с этой целью. 

Фаза функциональной разработки, ODP, была применена к 

двум недавним крупным PDP GNSO, Tempspec и SubPro, один 

из которых завершен, а другой находится в процессе 

реализации, и корпорация намерена рассмотреть 

необходимость этих ODP и других, по мере необходимости, 

чтобы собрать сведения об извлеченных уроках и усилиях, 

которые могут быть применены в этом жизненном цикле 

политики и реализации. 

 

Совет GNSO работает над усовершенствованием PDP 3.0, это 
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их попытка упорядочить процесс и сделать его более 

эффективным, и это было очень хорошо с точки зрения 

достижения консенсуса в процессе разработки политики.  

Совет GNSO также сотрудничает с назначенными GNSO 

членами Правления в поиске путей улучшения 

взаимодействия между Правлением и GNSO во время 

процессов разработки политики, поскольку решать вопросы 

нам приходится вместе.  И Правление начало использовать 

эту возможность, чтобы назначить представителей 

Правления в рабочих группах по формированию политики и 

PDP. 

У GDS также есть представители, участвующие в двух 

текущих PDP, EPDP по IDN и по политике смены регистратора 

1.  Мы будем продолжать работать с советом в рамках этих 

диалогов по мере продвижения этого жизненного цикла 

политики и развития.  И, конечно, мы с нетерпением ждем 

дискуссий на конференции ICANN75, связанных с этим 

важным элементом постоянного совершенствования не 

только для GNSO, но и для других участников процесса 

разработки политики.  Большое спасибо.  И я передаю слово 

моей коллеге Салли Костертон. 
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САЛЛИ КОСТЕРТОН:  Спасибо, Давид.  Итак, наша третья цель — продолжить создание и 

реализацию коалиции за «Цифровую Африку» совместно с 

местными заинтересованными сторонами, партнерами и 

сообществами.  Над этой целью я работаю в первую очередь 

со своими коллегами, Ашвином Ранганом и Мэнди Карвер.  

Это проект, который мы создали несколько месяцев назад, и 

это возможность для ICANN использовать свою способность 

организовывать диалог в интернет-пространстве и создать 

стимул для большего числа африканцев получить доступ в 

интернет, что в большой степени согласуется с 

сегодняшними комментариями Йорана. 

Мы занимаемся этим, потому что, по нашему мнению, Африка 

заслуживает большего внимания от ICANN, и мы используем, 

как Йоран упомянул сегодня утром, SubPro, программа New 

gTLD получит новый акцент на универсальном принятии, на 

использовании алфавитов, чтобы помочь большему 

количеству людей, для которых английский язык не родной, 

получить доступ к интернету и пользоваться его 

преимуществами.  В сфере полномочий ICANN — действовать 

в общественных интересах, чтобы способствовать большему 

доступу, в данном случае сосредоточив особое внимание на 

Африке.  И мы официально запустим CDA с рядом наших 

партнеров по коалиции на предстоящем форуме IGF, 
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Глобальном форуме IGF в Аддис-Абебе в ноябре. 

 

Чтобы привести лишь некоторые примеры проектов в 

рамках этой коалиции, которые в настоящее время 

осуществляются: ICANN вводит в Африке два кластера 

корневых серверов управления, один уже устанавливается в 

Кении, которая довольно далеко продвинулась, и я через 

пару недель буду в Кении и с нетерпением жду встречи с 

нашими партнерами там, чтобы посмотреть, как у нас дела, и 

провести переговоры о второй установке, которая будет 

также в Африке в другой африканской стране. 

Универсальное принятие, готовность к 

интернационализации адреса электронной почты в учебных 

заведениях, напоминает мне о том, что Вольфганг говорил 

сегодня утром в своей речи о принятии: важность 

повышения осведомленности в людей, которые придут в 

будущем, как мы делаем с нашими коллегами следующего 

поколения здесь, на этой встрече, некоторые из вас, кто, я 

знаю, будут в этом зале, убеждают новых студентов 

создавать системы электронной почты и другие 

информационные платформы в учреждениях, готовые к 

универсальному принятию, и расширять внутри этих 

учреждений понимание важности этого распространения 
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доступа к интернету. 

 

Выездные презентации DNSSEC, поддержка операторов DNS, 

регистратур и регистраторов в отдельных африканских 

странах во внедрении и развертывании DNSSEC, работа с 

ними, а также с сетевыми операторами по включению 

DNSSEC-валидации.  Наращивание потенциала для 

регистратур ccTLD.  Предоставление и поддержка 

специального образования и обучения, направленного на 

поддержку ccTLD в разработке их национальных цифровых 

стратегий, определенных странами-участницами.  Десять 

стран уже подписали соглашение и продолжают 

поддерживать активное участие и вклад Африки в 

формирование политики с участием многих 

заинтересованных сторон. 

 

И, наконец, работа с нашими коллегами из Общества 

Интернета (ISOC) над развитием пунктов обмена интернет-

трафиком (IXP): ISOC возглавляет этот проект, и мы 

обеспечиваем поддержку IXP в Африке в целях 

совершенствования их услуг и инфраструктуры посредством 

мероприятий, способствующих операционной и финансовой 

устойчивости IXP и наращиванию потенциала, в том числе в 

областях, затрагивающих ccTLDs и DNS.  А теперь я хочу 
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передать слово моей коллеге.  Салли Ньюэлл Коэн. 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Спасибо, Салли.  Я Салли Ньюэлл Коэн, старший вице-

президент вице-президент, глобальный отдел по связям c 

общественностью и лингвистическому обеспечению.  

Четвертая цель — взаимодействовать с заинтересованными 

сторонами на высоком уровне в тех странах и регионах, 

которые больше всего выиграют от следующего раунда 

создания gTLD, в частности в тех, где не используется 

английский алфавит или набор символов ASCII.  Цель 

заключается в том, чтобы повышать осведомленность о 

важности универсального принятия за пределами 

сообщества ICANN и формировать понимание связи между 

универсальным принятием и интернационализированными 

доменными именами в следующем раунде.  Эта цель 

включает в себя продвижение преимуществ использования 

DNS как важной основы интернета в стране. 

 

Поэтому в итоговом отчете о последующих процедурах, 

применимых к новым gTLD, Рабочая группа признала, что 

руководящие принципы оценки приоритетности заявок от 

сообществ были смещены в сторону экономических 

сообществ, что ставило в невыгодное положение 
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неэкономические сообщества, к которым относятся группы и 

сообщества, созданные по культурному, языковому, 

этническому принципу, отношению к коренным народам и 

меньшинствам, и выступающие в защиту гражданского 

общества. 

В итоговом отчете также подтверждается, что основными 

целями новых gTLD являются поощрение разнообразия, 

стимулирование конкуренции и повышение эффективности 

использования DNS.  Чтобы интернет был действительно 

функционально совместимым и разнообразным, мы должны 

расширить доступ к DNS на различных алфавитах или 

языках, чтобы способствовать языковому разнообразию, в 

том числе посредством gTLD. 

Корпорация ICANN активизирует усилия по повышению 

осведомленности о необходимости универсального 

принятия и его важности для многоязычного Интернета, и 

мы поддерживаем работу сообщества по поощрению 

разработчиков программного обеспечения и бэкенд-

провайдеров к универсальному принятию.  Это 

междисциплинарная работа в корпорации ICANN, особенно в 

отделах по связям с общественностью, глобальному 

взаимодействию с заинтересованными сторонами, 

взаимодействию с правительствами и по работе с доменами 
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и определению стратегии деятельности.  За последние 

несколько месяцев мы провели ряд мероприятий, 

направленных на достижение этой цели. 

В июне ICANN подписала меморандум о взаимопонимании с 

urAD с целью укрепления нашего сотрудничества и 

поддержки IDN и содействия универсальному принятию всех 

доменных имен и адресов электронной почты. 

В мае была опубликована пятая версия Правил 

генерирования меток корневой зоны, в которую вошли в 

общей сложности 26 уникальных наборов символов.  Мы 

продолжаем оказывать поддержку политике GNSO в 

отношении IDN, EPDP, ccNSO IDM — много аббревиатур в 

одном предложении.  Мы провели анализ безопасности и 

стабильности таблиц IDN для gTLD в рамках проекта 

обновления таблиц IDN.  Мы провели сессию DNS-форума 

APAC о том, что будет дальше с вариациями IDN-доменов. 

Корпорация ICANN также часто взаимодействует с UASG, 

чтобы понять, как ICANN может еще помочь UASG в 

продвижении универсального принятия.  Мы продолжаем 

проводить региональные учебные программы по 

универсальному принятию, информация об этом 

содержится в отчете генерального директора.    Мы также 
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еженедельно публикуем материалы в социальных сетях в 

поддержку ресурсов UASG и делаем периодические 

публикации в блогах и объявления для поддержки работы по 

мере ее продвижения. 

 

Одним из направлений фазы функциональной разработки 

SubPro является информационное обеспечение и 

взаимодействие в поддержку приложений. В рамках этой 

группы мы ведем информирование по двум параллельным 

направлениям.  Первое направление — это предоставление 

сообществу последних сведений о работе ODP, а затем о ходе 

планирования и реализации рекомендаций сообщества в 

рамках подготовки к запуску следующего раунда.  Эти 

сведения предоставляются посредством публикаций в 

блогах, объявлений, периодических официальных 

обновлений, контента на сайте корпорации ICANN и другими 

методами. 

 

Мы также разрабатываем план информационного 

обеспечения задолго до следующего раунда приема заявок.  

В ближайшее время мы объявим о выборе компании по 

связям с общественностью, которая будет работать с нами в 

течение следующих двух лет, чтобы поддержать работу UASG 

по повышению осведомленности о необходимости 
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универсального принятия, особенно среди разработчиков 

программного обеспечения, бэкенд-провайдеров и 

правительств. Она будет работать с нами над повышением 

осведомленности об ICANN и нашей роли за пределами 

экосистемы, так что это будет происходить путем 

информационно-разъяснительной работы, фактически 

путем публичных новостных сообщений и взаимодействия. 

 

Мы будем обучать и информировать потенциальных 

кандидатов задолго до фактического периода запуска.  Наши 

усилия по информационному обеспечению и 

взаимодействию будут глобальными, но они будут 

сосредоточены на регионах, которые могут получить 

наибольшую выгоду от универсального принятия, IDN и 

новых gTLD, и по мере разработки плана региональные 

группы по вовлечению будут тесно взаимодействовать с 

coms и правительствами для распространения информации 

среди целевых регионов и аудиторий, чтобы мы могли 

обеспечить максимальное понимание процесса подачи 

заявок потенциальными заинтересованными сторонами.  

Далее Джон Крейн расскажет вам о пятой цели. 
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ДЖОН КРЕЙН: Большое спасибо, я Джон Крейн, старший вице-президент и 

технический директор.  Для тех, кто на связи: я понял, что вы 

не слышали вступления ранее.  Я расскажу о двух целях — 

пятой и шестой, — и было бы странно передавать слово 

самому себе.  Поэтому я начну с первой из них, цели 5, 

которая заключается в разработке и внедрении программ 

для повышения уровня знаний операторов DNS о передовых 

методах в отношении авторитативных и повторяющихся 

серверов имен. 

У меня хорошие новости по этому пункту: мы запустили 

первоначальную программу под названием «Обмен 

знаниями и запуск стандартов для DNS и безопасности в 

области присвоения имен», или KINDNS, и она имеет 

доменное имя .org, KINDNS.org, и я хотел бы обратиться к 

Адиэлю Акплогану (Adiel Akplogan): встаньте, если вы в зале, 

Адиэль; он сказал, что он где-то здесь, он там сзади. 

Он руководит командой, которая занималась этой 

разработкой совместно с членами сообщества.  Это 

техническая инициатива, и здесь, на ICANN75 есть стенд, к 

которому вы можете подойти и поговорить об этой 

инициативе с некоторыми из наших сотрудников.  А для тех, 

кто находится онлайн, я вставлю URL в чат, чтобы вы могли 

посмотреть.  Итак, это номер 5.  А теперь передаю слово 
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самому себе, чтобы рассказать о номере 6. 

 

Номер 6 — это разработка концепции выполнения каждой из 

12 рекомендаций, полученных от Технической группы по 

развитию инициативы по координации деятельности в 

области безопасности и защиты DNS — длинное название, — 

для укрепления сотрудничества и обмена информацией по 

вопросам безопасности и стабильности, влияющим на 

интернет.  Это процесс, который продолжается уже 

некоторое время. Мы используем процесс регистрации 

рекомендаций, хотя на самом деле это не является частью 

официальных рекомендаций по этим процессам, и в 

настоящее время мы находимся на этапе, который называем 

«оценка и рассмотрение». 

Так что в ближайшие недели будет подготовлен документ, 

который будет направлен Йорану как генеральному 

директору, так как это было инициировано генеральным 

директором, а затем мы перейдем к следующему этапу, 

который касается непосредственно консультаций с 

сообществом и так далее.  Поэтому мы ожидаем серьезного 

продвижения в этом направлении в конце этого месяца, 

когда эти обзоры рекомендаций передадут генеральному 

директору, так что работа идет полным ходом. После этого, 
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конечно же, будут консультации, а затем реализация в 

соответствии со всеми стандартными процессами, которые 

мы используем для определения приоритетов и так далее. 

 

Я также размещу в Zoom ссылку на публикацию в блоге, в 

которой более подробно изложен процесс.  И на этом, если я 

правильно понял, я передаю слово Ксавье. 

 

 

КСАВЬЕ КАЛЬВЕЗ: Спасибо, Джон. Ксавье Кальвез, вице-президент по 

планированию и финансовый директор. Я расскажу о шестой 

цели, которая касается повышения эффективности модели с 

участием многих заинтересованных сторон. Это длинное 

название, которому, к счастью, Йоран не пытался дать еще 

одно из своих знаменитых имен. И она была создана 

Правлением, инициирована Правлением несколько лет 

назад, в ходе чего сообщество определило шесть основных 

пунктов, требующих усовершенствования. 

 

Три из этих пунктов были приоритетными, им был присвоен 

высший приоритет, и все мероприятия и проекты, которые 

осуществлялись в сообществе и корпорации и которые 

способствовали улучшению в любой из этих шести 
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проблемных областей, были задокументированы для 

мониторинга и для того, чтобы увидеть, как они улучшают 

нашу модель с участием многих заинтересованных сторон и 

ее эффективность. 

Поэтому два года назад была создана группа по выполнению 

рекомендаций, которая разработала методологию оценки 

этих мероприятий и проектов, возглавляемая Джованни 

Сеппиа (Giovanni Seppia) и Негар Фарзинния (Negar Farzinnia). 

Они выбрали из списка четыре проекта, которые были 

завершены, чтобы мы могли начать оценивать их 

эффективность в усовершенствовании наших процессов и 

коллективной работы. 

 

Эти четыре проекта — улучшение взаимосвязи между 

корпорацией ICANN и сообществом, второй — Пособие по 

достижению консенсуса, третий — Программа Fellowship, и 

четвертый — платформа ICANN Learn. 

Итак, эти четыре проекта будут оценены с точки зрения их 

влияния на усовершенствование наших процессов, и как 

только мы получим предварительные результаты, мы 

поделимся ими, представим их сообществу и продолжим 

работу по оценке и мониторингу этих проектов, а также по 

устранению пробелов, которые еще не охвачены 
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существующими проектами или мероприятиями, которые 

также нуждаются в усовершенствовании.  На этом я вновь 

передаю слов Давиду, который расскажет о цели, которую 

поддерживает он и моя команда. 

 

 

ДАВИД ОЛИВ: Спасибо, Ксавье. Это еще одна цель, над которой я работаю с 

Ксавье и его командой.  Она заключается в том, чтобы 

разработать и предложить инструменты управления 

программами и проектами, чтобы помочь организациям 

поддержки и консультативным комитетам в деле 

администрирования и планирования своей работы на 

единообразной основе. Это будет способствовать 

повышению эффективности SO/AC, потенциальной 

координации сообщества и общему процессу принятия 

решений или координации.  Ключевым словом здесь, на мой 

взгляд, является унификация инструментов управления 

программами и проектами и некоторых новых для нас 

инструменты, чтобы помочь друг другу в управлении 

работой, которую мы делаем для разработки политики и 

рекомендаций. 

 

Я попросил и создал в рамках моего отдела по оказанию 
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поддержки при формировании политики небольшую группу 

для этой работы во главе с Мэри Уонг (Mary Wong), и они 

рассматривали вопрос о том, как можно разработать и 

внедрить единый инструмент управления программами для 

всех организаций поддержки и консультативных комитетов, 

и этот инструмент в значительной степени основан на 

предыдущем инструменте, разработанном для Совета GNSO. 

Они были законодателями моды в этой области, и в этом 

отношении вы немного слышали о трекере PDP, который 

является частью этого проекта. 

 

Конечно, у других групп есть управление программами и 

проектами, и они организуют свою работу подобным 

образом, но это будет общий единый инструмент, который, 

надеюсь, позволит отслеживать работу и управлять ею, а 

также получать отчеты, и это будет иметь поддержку со 

стороны корпорации и ее подхода к управлению проектами.  

Думаю, что наличие единого инструмента также позволит 

сотрудникам корпорации помогать сообществу в 

управлении работой, создавать отчеты об объемах работ, 

вехах и полезные данные, которые в проекте помогут им 

учитывать возможные задержки и способы их избежать, а 

также повысить транспарентность. 
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Мы считаем, что этот инструмент будет ценным для 

сообщества организаций поддержки и консультативных 

комитетов, и надеемся, что в этом финансовом году будут 

разработаны более точные программы.  Группа по политике 

и планированию, конечно же, координирует работу по 

обеспечению того, чтобы в операционном плане и бюджете 

корпорации могли быть использованы некоторые из этих 

инструментов, и мы будем работать над этим вместе с 

сообществом. 

 

Что касается координации и сотрудничества в рамках 

организаций поддержки и консультативных комитетов, 

отдел по оказанию поддержки при формировании политики 

продолжит работу с председателями SO/AC, проведение 

круглых столов и обсуждений, поскольку они рассматривают 

возможность коллективного управления и координации 

работы организаций поддержки и консультативных 

комитетов, и они выразили поддержку этому новому виду 

инструмента, который, как мы надеемся, будет полезен. 

 

Группа по политике и планированию, команда Ксавье, будет 

работать над координацией приоритетов, и мы хорошо 

поработали под руководством лидеров SO/AC в этом 

направлении и будем и далее работать над этим при 
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планировании на 2024 финансовый год.  Итак, новые 

многообещающие инструменты для общего и единого 

подхода к предоставлению нам необходимых данных и 

информации, требуемой для координации процессов и 

управления ими.  Спасибо.  Теперь я передаю слово Салли 

Костертон.   

 

 

САЛЛИ КОСТЕРТОН: Спасибо, Давид.  Следующая цель — работа над 

составлением плана на следующий финансовый год, 

гарантирующего систематическое проведение корпорацией 

ICANN наилучших в своей категории гибридных открытых 

конференций, объединяющих наиболее значимые и 

эффективные возможности как для удаленных, так и для 

очных участников.  И для ясности: многие из вас знают, 

потому что вы работали со мной и встречались с Ником и со 

мной. Ник Томассо (Nick Tomasso) присутствует здесь.    

Ник, вы не могли бы встать, чтобы все увидели, о ком идет 

речь?  Это Ник Томассо, руководитель отдела ICANN по 

организации мероприятий, и он, как многие из вас знают, 

работает над тем, чтобы собрать всех нас здесь сегодня, 

онлайн и офлайн, вместе с коллегами из [неразборчиво 

00:36:49] и отдела технического обеспечения конференций, и 
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отдела по оказанию поддержки при формировании 

политики во главе с Давидом.   

 

Большая работа по организации этих встреч проводится за 

кулисами.  На очное участие в этой конференции было 

зарегистрировано более... чуть менее 1400 человек.  Мы уже 

видели более 1000 человек, но уже в первый день с утра 

около 650 человек зарегистрировались онлайн, и мы 

ожидаем, что это число будет расти.  Это говорит о том, что 

сообществу очень удобно работать с Zoom, это наша 

крупнейшая на сегодняшний день встреча в гибридном 

формате здесь, в Куала-Лумпуре.  И наблюдается огромный 

прогресс в наших возможностях и удобстве использования 

наших инструментов удаленного участия во время 

пандемии. 

 

Поэтому было несложно побудить сообщество собраться 

вместе в этом гибридном комбинированном формате, 

поскольку мы вернулись к очным встречам, мы ввели с вашей 

помощью такие инструменты, как использование единого 

ключа Zoom для управления очными встречами и удаленным 

участием и обеспечения их оптимального сочетания. Это 

главный приоритет для персонала при разработке этого 

плана — чтобы все, по мере возможности, чувствовали себя 
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равными участниками наших открытых конференций. 

 

Председатели SO/AC и лидеры сообщества чрезвычайно 

благосклонно отнеслись к нашим усилиям по непрерывному 

усовершенствованию этих гибридных конференций и 

поддержали необходимые требования к ресурсам.  Как мы 

уже отмечали в нашем операционном и финансовом плане, 

для корпорации важно продолжать уделять приоритетное 

внимание постоянной и непрерывной оценке и анализу, что 

работает, где нам нужно активизировать усилия, что мы уже 

пробовали, но это не сработало, и в каких областях есть 

пробелы. 

Поэтому после этой конференции, как и после большинства 

наших конференций, будет проведен опрос с целью 

получить обратную связь, и попросим продолжать давать 

нам обратную связь, потому что все мы в этом зале на этой 

конференции находимся на переднем крае перемен, и так 

будет в обозримом будущем, и мы стремимся делать все 

возможное, чтобы использовать все имеющиеся ресурсы, 

будь то технологии, люди, знания, опыт, время, работая с 

вами как с волонтерами, чтобы продолжать двигаться 

вперед, продолжать делать все возможное для обеспечения 

лучших в своем классе гибридных конференций. 
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Теперь я, как и Джон, передам слово самому себе и расскажу 

о следующей цели — о программе грантов.  Итак, прошу 

перейти к следующей цели на экране.  На самом деле, мой 

коллега Ксавье собирается рассказать вам об этом, но я 

отвечала за то, как корпорация приняла рекомендации, 

которые были представлены сообществом в отчете и 

одобрены Правлением, и сейчас мы находимся в процессе 

разработки плана реализации для создания лучшей в своем 

классе программы предоставления грантов, которая 

соответствует миссии ICANN.  Итак, теперь, когда мы 

переходим к следующему этапу, я не только передаю слово 

сегодня утром, но передаю работу моему коллеге Ксавье, 

который расскажет о том, чем мы занимались этим летом.  

Ксавье. 

 

 

КСАВЬЕ КАЛЬВЕЗ: Спасибо, Салли.  Как указала Салли, два наших отдела 

совместно работают над этим проектом, а также другие 

команды отделы — юридический отдел, отдел по связям c 

общественностью и т.д. Не буду повторять то, что уже 

сказала Салли.  В настоящее время мы работаем над 

предварительным проектом программы и планом ее 
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реализации, и в соответствии с дальнейшим решением 

Правления, которое приняло рекомендации сквозной 

рабочей группы сообщества, запрошенные в июне, когда мы 

принимали эти рекомендации, мы предоставим Правлению 

сведения и обзор предварительного проекта в середине 

октября, как и предполагалось изначально. 

 

Сразу после окончательной доработки программы она будет 

рассмотрена и одобрена Йораном, после чего ее можно будет 

рассматривать на предмет приоритетности реализации.  И 

корпорация будет продолжать работать над этой 

программой на протяжении всего этого этапа.  На этом я 

заканчиваю и передаю слово Джону Джеффри, он расскажет 

о последней цели.  Спасибо. 

 

ЙОРАН МАРБИ: Я вас не слышу, Джон.  И это странно.  Доброе утро, Джон. 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Здравствуйте. Вы меня слышите? 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Да, мы вас слышим. 
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ДЖОН ДЖЕФФРИ: Спасибо.  Можно перейти к следующему слайду?  Итак, цель 

11 — это необходимые меры, предпринимаемые 

корпорацией, за которые мы отвечаем, направленные на 

поддержку сообщества при формировании постоянной 

комиссии по проведению независимых проверок в течение 

этого финансового года.  По сути, процесс независимых 

проверок, конечно же, является краеугольным камнем 

механизмов подотчетности ICANN. 

Сообщество ICANN внесло ключевые улучшения в процесс 

независимых проверок (IRP) через сквозную рабочую группу 

сообщества по усовершенствованию подотчетности ICANN.  

Превышение ожиданий в отношении постоянной комиссии 

по проведению процесса независимых проверок станет 

важной вехой в завершении реализации этих улучшений.  

Ожидается, членами постоянной комиссии IRP станут люди с 

различным образованием и опытом.  Устав ICANN 

устанавливает процесс формирования этой постоянной 

комиссии, включая рекомендации SO/AC в отношении 

кандидатур членов комиссии, представляемых Правлению 

ICANN на утверждение. SO/AC должны выбирать 

кандидатуры только из числа тех, кто, по мнению 

корпорации ICANN, имеет соответствующую квалификацию. 
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Корпорация ICANN тесно сотрудничает с сообществом ICANN 

и руководством SO/AC в отношении того, как SO/AC будут 

координировать свои действия по выдвижению кандидатур 

на утверждение Правлением.  Механизма или процесса для 

такого рода координации не существует, поэтому в начале 

этого года было объявлено о создании группы 

представителей сообщества из семи человек.  Руководители 

SO/AC пришли к соглашению, что при выдвижении 

кандидатур эта группа будет работать с внешним 

консультантом.   

 

С тех пор, как CRG начала свою работу в мае, была проделана 

большая работа.  Группа решила воспользоваться услугами 

Эндрю Бернштейна (Andrew Bernstein) в качестве 

консультанта для помощи в проверке кандидатов.  На работу 

в постоянной комиссии подали заявки 98 кандидатов, 

многие из них обладают выдающимися знаниями и опытом.  

[неразборчиво 00:43:48] в настоящее время работает с 

группой представителей сообщества и корпорации ICANN 

над рекомендацией по ряду квалифицированных 

кандидатов для дополнительного рассмотрения.  Мы 

ожидаем увидеть рекомендацию Правлению в конце 2022 

или начале 2023 года, и я хотел бы выразить благодарность 

членам группы представителей сообщества за их работу. 
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Корпорация ICANN оказывала поддержку группе 

представителей сообщества и помогала им выработать 

рекомендацию для Правления.  Именно на этой работе 

сосредоточена цель 11.  Корпорация отвечает за 

взаимодействие с CRG и ее поддержку, обеспечивая наличие 

административных элементов для начала работы 

Постоянной комиссии, включая контракты с членами 

комиссии, исходные учебные материалы и проведение 

самого обучения. 

Текущие потребности членов комиссии, такие как 

координация с другой группой сообщества, группой по 

надзору за проведением независимых проверок для 

дополнительного обучения членов Постоянной комиссии.  

Со стороны ICANN мы стремимся сделать все возможное, 

чтобы группа начала работать как можно скорее, а тем 

временем процесс IRP продолжается, поскольку устав ICANN 

позволяет выбирать членов группы IRP в индивидуальном 

порядке, когда постоянная группа еще не сформирована.  

Тем не менее, корпорация ICANN согласна с сообществом, 

что это важный шаг в завершении работы по 

усовершенствованию IRP.  На этом все, спасибо. 
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ЙОРАН МАРБИ: Спасибо, Джон. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Спасибо всем, мы готовы принимать ваши вопросы, и я знаю, 

что у нас мало времени для вопросов и ответов, поэтому мы 

просто будем обращаться по очереди к людям у микрофона 

и онлайн, и мы начнем с первого человека у микрофона. 

 

 

МАЙКЛ (MICHAEL): Здравствуйте!  Майк [неразборчиво -- 00:45:41].  И на этот 

момент просто первый комментарий: была заявлена встреча 

в формате «вопрос-ответ», и немного не соответствовало 

ожиданиям, что более половины заседания кто-то зачитывал 

цели. Было бы полезнее найти лучшее применение этому 

времени.   

 

Итак, к моему вопросу, Салли, это вопрос к вам относительно 

цели номер 2.   В цели номер 2 вы конкретно упомянули об 

использовании CRN и его развертывании в соответствии, я 

полагаю, со всеми применимыми законами или в 
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соответствии с юридическими требованиями.    Мой вопрос к 

вам заключается в том, проводила ли ICANN DPIA в связи с 

данными, которые будут обрабатываться этим CRN?  Да или 

нет?  Если проводила, может ли это быть доступно 

сообществу ICANN, и если не, то  почему?   

 

САЛЛИ КОСТЕРТОН: Я хочу обратиться по этому поводу к своим коллегам-

юристам. Спасибо за вопрос, мы ответим вам в письменном 

виде, я хочу быть достаточно точной в этом вопросе.  

Спасибо. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Здравствуйте, Майкл.  Позвольте мне добавить, что вы 

противоречите сами себе в нескольких вопросах.  Как вы, 

вероятно, хорошо знаете...   Дело в том, что любая система, 

которую мы имеем, любая система, которую мы 

выстраиваем, в которой участвуют люди, независимо от 

того, внутри нее или за ее пределами, — это то, что мы 

должны делать в соответствии с законом.  А вы говорите, что 

мы должны пойти и спросить разрешения, например, у 

Европейской комиссии, чтобы выстроить внутреннюю 

систему, что на самом деле не одно и то же, потому что это 
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метод, который мы используем для других систем.  Спасибо, 

Майкл.  Мы вернемся к этому вопросу с более подробной 

информацией. 

 

МАЙКЛ: Что ж, я хотел бы ответить.  Я не говорил, что нужно получать 

разрешение, вы можете провести оценку влияния 

конфиденциальности данных внутри компании.  Это то, о чем 

я просил.  Может быть, Дэн Говард (Dan Howard) сможет 

ответить.  До свидания. 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Спасибо, мы переходим к первому поднявшему руку в Zoom. 

Алекс, пожалуйста. 

 

АЛЕКС ДАНС: Да.  Можно включить микрофон Себастьену Башоле? 

 

ЙОРАН МАРБИ: Он сам включил микрофон. 

СЕБАСТЬЕН БАШОЛЕ (SEBASTIAN BACHOLLET): Здравствуйте, и спасибо, что вы здесь.  Я 

слышал, как Салли сказала, что мы будем использовать Zoom 

для всех выступлений.  Поэтому решил, что нужно поднять 

руку.  Я сделал, как мне сказали.  Я вошел в Zoom и поднял 



ICANN75 — Встреча в формате «вопрос-ответ» с руководством корпорации 

ICANN RU 

 

 

Стр. 42 из 76 

 

 

руку.  Вот что для этого потребовалось.  У меня есть разные 

замечания. 

 

Во-первых, даже я, который здесь уже довольно долгое 

время, не вполне понял все, что вы говорили. В 

аббревиатурах, которые вы все используете, честно говоря, 

невозможно разобраться.  Поэтому я представляю, как это 

трудно для новичков.  Спасибо.  И поскольку нам всем нужно 

приложить усилия, чтобы отказаться от использования 

аббревиатуры SubPro, например, если мы услышим SubPro, 

как мы узнаем, что это такое.  К счастью, кто-то объяснил, что 

это такое, но если вы впервые на конференции в ICANN, то 

невозможно понять, что это такое, если все говорят на 

разных языках. 

 

А когда вы говорите о едином инструменте для всех, мне 

становится страшно.  У меня возникает желание сбежать 

оттуда, уйти.  Мы все разные, и я надеюсь, что различные 

инструменты будут учитывать особые потребности и 

самобытность каждого из сообществ.  Нельзя навязать всем 

общий инструмент, это не сработает. 

 

И в-третьих, меня поражает, что в этих целях не говорится о 

проверках, которые включены в положения нашего устава и 
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в наши тексты в целом.  Это, на мой взгляд, то, что ICANN 

должна сделать в первую очередь.  Сначала нужно 

реализовать то, что есть в наших принципиальных 

положениях.  И когда это реализуется в случае с проверками, 

меня удивляет, что в ваших целях это вообще не 

упоминается.  Спасибо, и я прошу прощения за то, что 

выступил без очереди, но я подумал, что мы должны поднять 

руку в Zoom.  Спасибо. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Спасибо.  Итак, прежде всего, я хотел бы согласиться с 

Себастьяном по поводу использования аббревиатур и 

странных слов, и это... я пытался помочь, я начал называть 

все фруктами, видимо, недолго, а затем я придумал такие 

вещи, как Система раскрытия данных WHOIS, и мы 

действительно пытаемся сформировать [неразборчиво 

00:50:54], которые мы можем контролировать.  Но 

ответственность за многие из этих имен лежит на вас 

[неразборчиво 00:51:00]. И был еще один вопрос. 

Итак, когда мы говорим об инструментах поддержки, чтобы 

иметь возможность иметь более общее проектное 

управление систем.  Потому что мы видим, что мы не всегда 

предоставляем одинаковую поддержку группе корпорации, 
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результат, как писать заметки и все такое... вот о чем мы 

говорим.  Различные структуры используют разные методы в 

том смысле, что у них разные уставы, но в конечном итоге 

речь всегда идет о том, чтобы вернуться к одному и тому же, 

собраться и провести обсуждение, и у нас не было 

действительно согласованного способа убедиться, что мы 

можем делиться этой информацией. 

 

И [неразборчиво 00:51:38] проект, мы поняли, что есть 

недопонимание того, как на самом деле сообщества 

работают друг с другом, например, разные части сообщества 

имеют разные определения консенсуса и разные способы 

достижения консенсуса, и мы не говорим, что что-то 

изменится, но я думаю, что мы должны научить друг друга, 

как это работает, потому что в конечном итоге мы должны 

работать вместе. 

 

Какой был третий вопрос?  Проверки.  Вот в чем дело.  Мы 

делаем все эти вещи, и это предписано уставом, не то чтобы 

мы этого не делаем, и вы это знаете.  Но если вы посмотрите 

на стратегический план, на то, что мы делаем, устав — это 

первое, что мы всегда должны делать, нам не нужно 

расставлять приоритеты, потому что они уже расставлены.  

Затем мы рассматриваем это как немного большую 
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пирамиду, но бывают случаи, когда сообщество посредством 

стратегического плана говорит, что есть вещи, на которых 

мы хотим сосредоточиться дополнительно в течение этого 

пятилетнего периода, и это сверх того, что мы делаем в 

уставе, что всегда делалось. 

И, кроме того, я взаимодействую со своей группой 

руководителей и Правлением, чтобы сказать, что вот здесь 

мы хотели бы провести коррекционные изменения, вот здесь 

мы собираемся сделать что-то большее, часто по 

результатам внутренних дискуссий с Правлением, а также с 

вами.  И это то, что отражено.  Таким образом, мы ничего не 

убираем, но расставляем приоритеты в пользу наиболее 

важных вещей, при этом мы делаем все, что должны делать. 

Надеюсь, я ответил на ваши вопросы.  Проверки очень 

важны. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Спасибо. Следующий в очереди, прошу вас. 

 

РУБЕНС КУЛ (RUBENS KUHL): Рубенс Кул, NIC.br.  Позвольте мне рассказать о 

бразильской восточной платежной системе Pix.  Это 

платежная система, по сравнению с Visa или Mastercard, 
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разработчиком и оператором которой является 

Центральный банк Бразилии, она начала работать в ноябре 

2020 года. 

В настоящее время она имеет полмиллиона сопоставлений 

идентификаторов с банковскими счетами, DNS банковских 

счетов, что больше, чем 350 миллионов доменов в системе 

DNS, она обрабатывает более 2 миллиардов транзакций в 

месяц, что намного больше, чем ежемесячное количество 

транзакций DNS по созданию, удалению, уничтожению, и 

стоит одну десятую реала, что составляет 1/1 5 долл. США за 

транзакцию, большинство доменов платят ICANN 30 центов... 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Сэр, мы вас плохо слышим, вот почему.  Мы бы с 

удовольствием ответили на ваш вопрос, но... по крайней 

мере, я вас плохо слышу, и думаю, что переводчики тоже.  

Извините, сэр. 

 

 

РУБЕНС КУЛ: Я говорю на английском, а не на португальском.  Если вы 

пытаетесь слушать перевод.  Ну, стоимость очень мала по 

сравнению с доменом, почему ICANN не играет никакой 

операционной роли в регистрации доменов, и эта создание 
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этой системы стоит 4 миллиона долларов, не 14, не 40.  Всего 

4 миллиона долларов. 

А систему раскрытия данных WHOIS описывают как хваленую 

систему учета обращений, и минимальная эволюция CCDS 

обойдется в 3,3 миллиона долларов, SSAD обойдется как 

минимум в 20 миллионов долларов и может стоить 100 

миллионов долларов в год на эксплуатацию... На фазу 

функциональной разработки новых gTLD, которая, по сути, 

является оценкой того, сколько будет стоить создание 

системы, уже ушло 9 миллионов долларов.    Вероятно, 

подготовка к следующему раунду обойдется дороже, даже 

если это будет постепенное развитие процесса 2012 года.  

Поэтому мой вопрос заключается в том, почему в версии 

ICANN все так дорого? 

 

 

КСАВЬЕ КАЛЬВЕЗ:  Я отвечу на этот вопрос, и уверен, что мои коллеги тоже дополнят.  

Итак, вы упоминаете систему SSAD, которая является 

системой, разработанной или которую начали 

разрабатывать для того, чтобы быть в состоянии работать с 

рекомендациями EPDP по раскрытию информации WHOIS, 

как вы знаете. 
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И в связи со сложностью системы, которая, опять же, 

является всемирной системой, предназначенной для 

потенциального рассмотрения сотен или десятков 

миллионов запросов, сложность работы, вытекающая из 

рекомендаций EPDP, приводит к расходам, которые 

соответствуют этой величине, но которые в значительной 

степени определяются объемом запросов и обработкой 

каждого отдельного запроса, требующего идентификации 

запрашивающего, квалификации запрашивающего и так 

далее. 

На самом деле есть много информации, обработка которой 

крайне сложна.  Что привело к тому, что эта группа, группа 

по EPDP, заявила, что это не будет работать, и была 

направлена другая работа, которая намного проще по 

структуре и, конечно, стоимость ее намного ниже. 

 

Таким образом, именно сложность задач, которые пытается 

решить сообщество ICANN, создает затраты на их решение, и 

это совершенно логично, потому что вы все имеете дело с 

очень сложными проблемами в мировом масштабе, и 

неизбежно, если это сложно, если это широко и если это 

очень объемно, это будет стоить много, это так, везде, не 

только в ICANN. 
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РУБЕНС КУЛ: Вы заметили, что я сравниваю ее с системой, которая 

обрабатывает 2 миллиарда транзакций в месяц, так что она 

довольно большая, хотя ее строительство обошлось всего в 

4 миллиона. 

 

 

КСАВЬЕ КАЛЬВЕЗ: Есть обработка и обработка.  Так что я думаю, если вы хотите 

дальше обсуждать эту тему, есть специалисты, которые 

участвовали в разработке, они выразили готовность к 

диалогу во время презентаций этих систем, и этот 

технический аспект вы можете обсудить с ними. 

 

 

ХОЛЛИ РАЙХЕ (HOLLY RAICHE): Вы меня понимаете, хорошо слышно?  Хорошо.  Во-

первых, Давид, небольшая просьба.  Когда встает вопрос о 

политике, можем ли мы проводить вебинары и могут ли они 

проходить в разных часовых поясах.  Ксавье, вопрос к вам, по 

схеме грантов. Я понимаю, что у нас есть запросы о 

выделении дополнительных бюджетных средств, я знаю, 

откуда берутся эти средства, у нас есть дополнительный 
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фонд для реализации запросов сообщества, так что вы 

знаете, аббревиатуры, мы понимаем, что в прошлом году 

Правление выделило этому фонду 20 миллионов.  Поэтому 

мой вопрос, вероятно, номер 1, как отличается схема грантов 

с точки зрения финансирования и цели, и откуда берутся эти 

средства из общего бюджета?  Спасибо. 

 

 

КСАВЬЕ КАЛЬВЕЗ: Спасибо, Холли, за вопрос, важный вопрос, который 

необходимо прояснить.  Итак, программа грантов — это 

программа, направленная на распределение в форме 

грантов доходов от аукциона новых gTLD, которые были 

собраны в рамках программы. Что же касается работы по 

реализации, то она будет финансироваться за счет этих 

доходов, которые ICANN хранит с тех пор, как они были 

выплачены ICANN.  А затем из этих поступлений будут 

выделяться гранты. 

И рекомендации группы сообщества заключаются в том, 

чтобы ICANN разработала программу, в рамках которой 

будут распределяться все средства, и как только средств 

больше не остается, программа закрывается.  Таков замысел 

программы.  И есть те средства, которые сегодня хранятся в 

ICANN, которые хранятся в ICANN с момента их выплаты, и по 
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программе эти средства будут распределены в виде грантов, 

и как только все средства будут распределены, программа 

закроется.  Спасибо. 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Спасибо.  Если позволите, просто напомню всем, кто стоит в 

очереди, пожалуйста, представляйтесь в начале своего 

выступления.  Спасибо.  Да, прошу вас. 

 

 

ПОЛ ДИАС: Да, спасибо.  Меня зовут Пол Диас (Paul Diaz) из регистратуры 

общественных интересов. Ксавье, у меня есть вопрос по 

поводу доходов от аукциона.  Летом 2020 года вы писали в 

блоге, что ICANN достигла целей по формированию 

резервного фонда, и я вспомнил, что Правление 

перечислило 36 миллионов долларов из доходов от 

аукциона, чтобы помочь достичь цели по формированию 

резервного фонда.  Вопрос к вам сейчас: поскольку мы 

достигли этого уровня, а это было еще в 2020 году, и из-за 

пандемии расходы оказались меньше, чем ожидалось, есть 

ли планы вернуть часть средств из резерва обратно в доходы 

от аукциона? 
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ЙОРАН МАРБИ: Это тема для Правления, я попросил бы вас обратиться с 

этим вопросом в Правление.  Не корпорация ICANN 

принимала решение проводить различия между разными 

фондами.  Спасибо. 

 

НАМРА НАСИР (NAMRA NASEER): Здравствуйте, спасибо за предоставленную 

возможность.  Я Намра Насир [] участник ICANN75 из 

Пакистана. В настоящее время я работаю в вашингтонском 

центре политических исследований, но сейчас я 

представляю Ислам, и мой вопрос, по сути, адресован всей 

комиссии. Я хочу знать, как ICANN справляется с 

политическим давлением вокруг функций ICANN и интернет-

политики, которое может исходить из любой страны, и с 

учетом надвигающейся конкуренции, недавнего кризиса в 

Украине, в результате появилось много сведений, 

полученных путем наблюдений, которые проявились и были 

замечены.   Мне бы очень хотелось услышать ваши мысли по 

этому поводу. 
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ЙОРАН МАРБИ: Мэнди, может, вы начнете? 

 

 

МЭНДИ КАРВЕР: Здравствуйте, извините, я плохо слышу даже своих коллег.  

ICANN занимается управлением в глобальном пространстве, 

мы отдаем приоритет тем областям, которые могут 

непосредственно повлиять на работу и управление 

уникальными идентификаторами.  В настоящее время имеет 

место деятельность, касающаяся также вопросов платформ 

и контента, и это не те области, в которых мы работаем. 

Мы следим за рядом инициатив, одна из которых 

заключается в активной работе с постоянными 

представителями в различных пространствах МПО, чтобы 

обсуждать проблемы, которые у них могут возникнуть и 

которые они пытаются решить.  Потому что мы часто 

наблюдаем ситуации, когда они пытаются решить 

политический или социальный вопрос с помощью 

технического ответа.  Поэтому мы пытаемся провести 

различия для лиц, ответственных за принятие решений, 

чтобы они знали о желательных и нежелательных 

последствиях своих действий. 

 

На региональном и национальном уровнях мы также 
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отслеживаем конкретные законодательные акты, которые 

могут повлиять на способность управлять уникальными 

идентификаторами или на способность сообщества 

формировать политику в этой области.  В начале заседания 

Йоран упомянул о предстоящих выборах на Полномочную 

конференции МСЭ, которая состоится на следующей неделе; 

между двумя кандидатами на пост Генерального секретаря 

есть очень четкий набор позиций, мы пытаемся составить 

полную картину для правительств, которые будут 

голосовать на этих выборах, мы не являемся национальным 

государством, мы не голосуем. 

Но помимо выборов, которые, конечно, влияют на 

руководство и, следовательно, на то, кто баллотируется, 

определяя повестки дня, есть также конкретные резолюции, 

поскольку полномочное представительство также касается 

уставных документов и работы в МСЭ, поэтому мы работаем 

на региональном уровне с нашими коллегами, которые 

отслеживают предложения, способные изменить эти 

резолюции.  И опять же, пытаемся составить полную картину 

и помочь ответственным за принятие решений в этом 

пространстве понять различие между тем, на что они 

смотрят, касательно поведения или содержания в 

зависимости от операций. 
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НАМРА НАСИР: Небольшое уточнение: как ICANN устанавливает приоритеты 

среди регионов, особенно в соответствии с целью 4, когда вы 

говорите о взаимодействии заинтересованных сторон 

высокого уровня со странами?   

 

 

МЭНДИ КАРВЕР: Ну, мы не устанавливаем приоритеты или не ранжируем 

страны, по сути.  Отдел по взаимодействию с 

правительствами очень тесно сотрудничает с группами по 

глобальному взаимодействию с заинтересованными 

сторонами, которые работают на местах, и, конечно, в 

пространстве МПО, тенденция заключается в том, чтобы 

работать, прежде всего, с теми странами, которые занимают 

лидирующие позиции, будь то исследовательская рабочая 

группа или комитет.  Потому что именно они участвуют в 

определении повестки дня, а также в диалогах между 

региональными группами, которые предлагают 

потенциальные изменения.  Поэтому у нас нет секретного 

короткого списка, в котором мы говорим только с А, но не с 

Б. Наша цель — работать со всем миром. 
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НАМРА НАСИР: Спасибо. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: И могу я кое-что добавить, потому что это очень хороший 

вопрос.  Во-первых, у нас очень хорошая команда, и у них 

здесь проходит конференция, и она очень популярна, это во-

первых.  Во-вторых, вообще-то это вы, ребята.  Вы 

представляете... К примеру, вы очень тесно сотрудничаете с 

отделениями ISOC, которые часто работают на местном 

уровне, но есть еще одна вещь. У нас много стран, которые 

встают и защищают нас, декларация Белого дома, где более 

60 стран встают и говорят о модели с участием многих 

заинтересованных сторон.  Мы используем формулировку 

«наращивание потенциала», мы взаимодействуем с 

правительствами и говорим о том, что мы видим. 

 

Есть [неразборчиво 01:06:], как мы это делаем.  Мы находимся 

в технической области, мы не говорим, что этот закон 

хороший или плохой, мы говорим, что он может повлиять на 

способность людей подключаться к интернету, но нам 

действительно нужно, чтобы эти друзья были активны, и я 



ICANN75 — Встреча в формате «вопрос-ответ» с руководством корпорации 

ICANN RU 

 

 

Стр. 57 из 76 

 

 

думаю, что я упоминал в своей речи или пытался сказать это, 

и люди воспринимали то, что мы делаем, как должное, так 

долго воспринимали вашу работу как должное, и теперь 

вдруг мы поняли, что должны бороться за то, что у нас уже 

есть, чтобы не упустить это, и мы должны сделать это сейчас, 

пока это не исчезло, и мы видим, как вы все знаете, что я 

иногда выступаю с законодательными инициативами, 

которые фактически отнимают у вас возможность 

[неразборчиво] формировать политику или вплоть до 

регулирования основной части того, что мы делаем, 

корневых серверов.  Нам много чем приходится заниматься, 

но на самом деле самые важные активы — это вы, и мы здесь, 

чтобы помочь вам.  Большое спасибо и спасибо за вопрос. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Спасибо.  У нас кто-то поднял руку в Zoom, если можно, 

перейдите, пожалуйста, к этому человеку. 

 

АДЕКСАНДРА ДАНС: Можно включить микрофон Оливье Куами (Olévié Kouami)? 
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ОЛИВЬЕ КУАМИ: Меня зовут Оливье Куами.  Я из Западной Африки, из Того, но 

живу в Сенегале, уже пять лет, и я был очень рад услышать, 

что в ближайшие годы ICANN будет активно работать в моем 

регионе.  Мы уже давно слышали о создании ряда корневых 

серверов в Африке.  И чаще всего упоминаются две страны. 

Мы знаем, что работа ведется в Кении, но до сих пор я не 

знаю, почему вы никогда не называете вторую страну.  Это 

мой первый вопрос. 

 

А во-вторых, я хотел бы обсудить бизнес-модель, которую мы 

могли бы разработать в частном секторе.  Важно знать, где 

находится эта модель, чтобы сопровождать внедрение 

корневых серверов в этом регионе.  Спасибо. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Спасибо.  И вроде бы простой ответ на первый вопрос 

является сложным.  Мы разговариваем с правительством 

одной из стран в африканском регионе, и причина, по 

которой мы не раскрываем информацию, заключается в том, 

что у нас есть ряд процедур, независимость, подключение и 

все это должно быть установлено, и это занимает время, и 

это заняло немного больше времени, чем то, что мы... но, 

надеюсь, очень скоро мы сможем раскрыть эту информацию.  
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Причина, по которой мы не говорим об этом, заключается в 

том, что мы не хотим формировать ожидания. 

 

Для нас, когда речь идет о бизнесе, не существует бизнес-

модели, чтобы иметь корневой сервер, ICANN — только один 

из операторов корневых серверов, у нас есть корневой 

сервер под управлением ICANN, IMRS — если вы хотите 

выучить аббревиатуру, по крайней мере, она что-то значит. 

Мы являемся одним из операторов, но мы построили по 

всему миру то, что называется кластерами, которые 

представляют собой большие установки этих серверов. 

Так что для нас нет бизнес-модели, для нас это часть 

общественных интересов, которые, как мне известно, 

аналогичны и для других операторов корневых серверов, 

ваши технические преимущества в том, что чем ближе вы к 

корневому серверу, тем меньше времени для получения 

технического ответа, и чем больше мощности, тем быстрее 

ответ.  Для нас нет бизнес-модели... В этом зале много людей, 

которые потенциально могли бы помочь вам с бизнес-

моделью. ICANN — некоммерческая организация и очень 

плохо разбирается в бизнес-моделях.  Спасибо. 
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ХАФИЗ ФАРУК (HAFIZ FAROOQ): Здравствуйте, меня зовут Хафиз Фарук, я архитектор 

систем кибербезопасности в компании Saudi Aramco, 

новичок на ICANN75.  Мой вопрос к техническому директору 

Джону Крейну о проекте KINDNS.  Как мы знаем, в последнее 

десятилетие совершались кибератаки, случаи сильно 

участились, их число постоянно растет, и предприятия 

подвергаются атакам. 

Поэтому сейчас вы говорите, что это скорее передовые 

технологии и рекомендации для поставщика услуг.  Но 

можем ли мы, как ICANN, заставить поставщика услуг строго 

следовать им, чтобы обеспечить безопасность и убедиться, 

что безопасность — наша главная миссия, и она должна 

соблюдаться в полном смысле.  Большое спасибо. 

 

 

ДЖОН КРЕЙН:  Итак, думаю, что правильный вопрос заключается в том, 

может ли ICANN заставить людей соблюдать эти стандарты, и 

ответ очень четкий — нет. KINDNS касается демонстрации 

этих форм и предоставление как систем, так и руководства 

относительно того, что нужно делать. Часть программы 

KINDNS — это инструмент, который вы можете запустить для 

тестирования своих собственных систем, чтобы проверить, 

соблюдаете ли вы стандарты. 
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Но это полностью добровольная программа.  У ICANN нет 

возможности обращаться к интернет-провайдеру или даже к 

крупному оператору DNS-резолвера и указывать им, что 

делать. Принцип «снизу вверх» работает не так, и у ICANN нет 

таких полномочий или возможностей. 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Прошу вас, говорите. 

 

 

БИЛЛ ДЖУРИС (BILL JURIS): Меня зовут Билл Джурис, я говорю от собственного 

имени.  Это в некотором роде вопрос о процедуре.  Когда 

ICANN разрабатывает новую политику или создает какой-

либо рабочий продукт, частью процедуры является 

организация общественного обсуждения до его публикации.  

И мне интересно, можете ли вы изменить эту процедуру, 

чтобы убедиться, что авторы действительно обращают 

внимание на комментарии общественности.   

 

Причина, по которой я говорю об этом, заключается в том, 

что недавно я участвовал в работе группы, которая создала 

один из таких продуктов, и мы, как и положено, выложили 
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его на обсуждение, а после того, как мы получили 

комментарии, были две реакции: «ну, это всего лишь мнение 

одного парня» или «очевидно, они не читали наш документ», 

и при этом никакого стремления действительно ответить на 

поступившие комментарии.  У меня нет гениального 

решения, я не знаю, может ли корпорация попросить своего 

представителя сказать: извините, нельзя публиковать, если 

вы не прислушиваетесь к комментариям, я не знаю, 

возможно ли это вообще, но мне интересно, можно ли что-то 

сделать для решения такого рода проблемы.  Спасибо. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Дэвид. 

 

 

ДАВИД ОЛИВ: Спасибо за вопрос.  Здесь мы говорим о процессе разработки 

политики, итеративном механизме, так что каждый раз, 

когда в рамках процесса есть определенные два или три 

общественных комментария, по которым люди высказывают 

свои замечания, комментарии берутся и обобщаются, и 

выкладываются в полном объеме, и эти комментарии затем 

передают рабочей группе, которая рассматривает этот 

процесс разработки политики.  И действительно, в итоге мы 
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рассматриваем все эти комментарии общественности. 

 

Сила чьих-то аргументов более важна, нежели если бы это 

был один человек или представитель организации, но суть в 

том, что вопросы рассматриваются и изучаются в контексте 

полномочий рабочей группы, и некоторые из них могут быть 

признаны, но не приняты, или некоторые из них могут быть 

признаны частично и приняты.  Но как часть процесса у вас 

есть пошаговая процедура общественного обсуждения, 

чтобы сделать это, и ваши комментарии читаются, 

передаются рабочей группе, а также обобщаются, чтобы 

Правление при принятии решений знало, кто, что и когда 

сказал. 

 

И мы также выделяем 40 дней на период общественного 

обсуждения, чтобы у людей было время разобраться и 

представить комментарии, которые важны, чтобы услышать 

все мнения.  Все мнения необходимы, но не обязательно 

учитываются в конечном продукте, поскольку это 

консенсусный документ, разработанный рабочей группой и, 

в конечном счете, советами. 
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ПИТЕР ММБАНДО (PETER MMBANDO): Добрый день.  Меня зовут Питер Ммбандо, я 

исполнительный директор инициативы «Цифровая повестка 

дня» для Танзании, я впервые на конференции ICANN75, и я 

из Африки, из той части Танзании, где находится гора 

Килиманджаро и Танзания.  Мой вопрос заключается в том, 

что совсем недавно Африканский союз официально признал 

язык суахили, и ICANN играет большую роль в достижении 

цели цифровой инициативы Африки, как вы упомянули.  Нам 

не хватает меню местного контента для ICANN.  Так, когда и 

как ICANN доберется до Африку, в частности до Восточной 

Африки, где больше носителей суахили, с меню местного 

контента?  Спасибо. 

 

 

САЛЛИ КОСТЕРТОН: Большое спасибо за вопрос.  Мы знаем, у нас есть центр 

взаимодействия в Найроби, поэтому мы уделяем большое 

внимание этой части Африки.  Это хороший вопрос.  Я не могу 

дать вам прямой ответ сегодня утром, мы свяжемся с вами и 

выясним, есть ли какие-либо планы.  Думаю, учитывая 

комментарии Йорана об алфавитах и языках, большая часть 

коалиции, которую я упомянул в своей цели, это готовность 

к универсальному принятию, и это частично согласуется с 

тем, что вы говорите.  Поэтому мы сделаем все возможное, 
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чтобы связаться с вами и дать более подробный ответ, но 

большое спасибо за комментарий, предложение очень 

приветствуется. 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Прошу вас, говорите. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Меня зовут [неразборчиво 01:17:45] из Туниса, и я 

очень ценю то, как вы разработали эту цель, и я думаю, что 

эта цель очень полезна. Она включает в себя работу ICANN 

[неразборчиво]. Мне интересно, разработали ли вы какие-то 

показатели, которыми вы могли бы поделиться с 

сообществом, чтобы сообщество могло следить за 

процессом достижения этой цели. 

 

Мой второй вопрос, конечно, в корпорации ICANN эта цель 

может помочь вовлечь деятельность USCI, но мне интересно, 

входит ли в сферу компетенции корпорации ответ на мой 

вопрос, поможет ли эта цель развить тему, рассматриваемую 

в рамках деятельности ICANN.  Я имею в виду, если эта цель 

была бы полезна для того, чтобы позволить ICANN следить за 

развитием новых технологий.  Спасибо. 
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ЙОРАН МАРБИ: Сэр, простите, я пропустил в начале, какую цель вы имели в 

виду?  Все было понятно, но... 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Да, например, Африканская цифровая инициатива, 

разработали ли вы какие-то показатели, которыми вы могли 

бы поделиться с сообществом, чтобы можно было 

проследить, удалось ли достичь этой цели или процесс идет 

в правильном направлении?  Это только пример. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Это хороший вопрос, и я действительно хочу на него 

ответить.  Итак, официальный запуск этой программы 

состоится через месяц на IGF, где мы будем говорить, но у нас 

есть... и это разбито на несколько различных проектов.  У нас 

есть одна программа, которую мы проводим совместно с 

ITod, где мы совместно с операторами национальных 

доменов занимаемся наращиванием потенциала. 

У нас есть инвестиции, мы делаем кластеры корневых 

серверов, и я не знаю, официально ли это, но мы также 

сотрудничаем официально с ISOC и делаем инвестиции 

вместе с ними.  Большое спасибо за это сотрудничество ISOC, 

и у нас еще будут новые проекты.  Мы сообщим об этих 
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проектах. 

 

Но есть нечто, что мы вроде бы не делаем. Мы не добавляем 

финансовую выгоду.  Мы не говорим, что думаем, что кто-то 

заработает такую-то сумму денег или что-то в этом роде, и 

иногда это очень трудно подсчитать.  Какой вклад мы 

вносим, например, в увеличение создания местного 

контента, необходимого для того, чтобы интернет в 

экосистеме действительно способствовал распространению 

информации в стране.  Но мы думаем так: мы работаем 

вместе с партнерами, AfriNIC, RAR, в общем, с операторами 

национальных доменов,  разработчиками, и именно так мы 

можем найти правильный путь вперед, и спасибо за ваш 

вопрос, мы доложим о результатах, и спасибо за вопросы.  

Это очень важный вопрос для нас в ICANN. 

 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Что касается второго вопроса, я его повторю.  Итак, 

безусловно, 11 целей, которые вы упомянули на этом 

заседании, очень важны и позволяют усовершенствовать 

управление SO/AC и работу и управление ICANN.  Но у меня 

есть некоторые сомнения в том, что эта цель поможет 

развить тему, рассматриваемую в ICANN, и поможет ли это 
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следовать новым технологическим изменениям, которые 

необходимо развивать, которые происходят вокруг.   

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Джей-Си, не хотите ответить? 

 

  

ДЖОН КРЕЙН: Простите, я извиняюсь, потому что я как раз отвечал на 

какой-то вопрос. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Может, я начну.  Насколько я понимаю ваш вопрос, вы хотите 

знать сроки того, что мы делаем, и сроки достижения 

названных здесь целей связаны с технической частью ICANN.  

У нас есть IANA, у нас есть отношения с операторами 

корневых серверов, которым я хочу сделать комплимент, 

потому что они упорно работают над созданием новой 

модели управления для операторов корневых серверов, что, 

вероятно, не менее важно, чем сам переход. 

И затем мы через IROS, которую возглавляет Джейс и которая 

представляет собой комбинацию IANA и OCTO, осуществляем 

несколько рабочих проектов. Что касается эволюции 
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DNSSEC, у нас есть KINDNS, индикаторы здоровья, DAAR, но 

есть вопросы, которые я хотел бы обсудить на конференции 

ICANN, как нам развивать системы совместных 

идентификаторов таким образом, чтобы они стали еще 

более безопасными, стабильными и простыми в 

использовании по всему миру, включая универсальное 

принятие и IDN, но у меня нет времени на ответ.  Все есть, но 

мы должны делать больше — таков ответ.  Спасибо. 

 

ДЖОН КРЕЙН: И я хотел бы добавить, что у нас много программ обучения, 

ведется информирование в африканском регионе, и если вы 

подойдете ко мне позже, я буду рад рассказать вам о том, чем 

мы занимаемся. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: У нас осталось время только на последнего человека в 

очереди, поэтому прошу вас представиться. 

 

 

АБДУЛКАРИМ ОЛОЙЕДЕ (ABDULKARIM OLOYEDE): Большое спасибо, меня зовут 

Абдулкарим Олойеде, я выступаю от своего имени.  У меня 

два вопроса, первый: лично я думаю, что дипломатия — это 
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то, что мы должны больше использовать в ICANN, и мой 

вопрос: например, что если кандидаты на пост генерального 

секретаря МСЭ, против которых вы вели кампанию, 

выиграют выборы, не думаете ли вы, что ICANN окажется в 

трудном положении?  Это мой первый вопрос. 

 

А второй связан с вопросом об универсальном принятии.  

Для нас, кто какое-то время был послами универсального 

принятия, кого ICANN как бы заморозила, потому что 

произошло следующее: в течение многих лет ICANN 

говорила, что прекратит финансирование всего, что связано 

с любыми другими мероприятиями, и произошло следующее: 

нас поощряют организовывать местные мероприятия без 

какой-либо поддержки со стороны ICANN. 

 

Я организовал ряд мероприятий, и от ICANN не поступило ни 

копейки на их поддержку.  И причина проста, дело в том, что 

ICANN не... Covid не давал ICANN поддерживать эти местные 

мероприятия по универсальному принятию.  Так что я не 

знаю, вы говорите о том, что пытаетесь поддерживать, и тому 

подобных вещах, в общем, это мой вопрос.  Большое спасибо. 
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ЙОРАН МАРБИ: Позвольте мне ответить на первый вопрос.  Мы не ведем 

кампанию против, но мы размышляем о том, что одному из 

кандидатов не нравится то, что вы здесь делаете, что у вас 

есть возможность подойти к этому микрофону и задать этот 

вопрос.  Вы не можете сделать это в ООН.  В ICANN, со всеми 

нашими друзьями,   страны по всему миру выступают против 

— и это не ново, это уже было, но есть очень большой риск, 

что мы потеряем эту возможность для вас, которая, я бы 

сказал, очень уникальна. 

 

АБДУЛКАРИМ ОЛОЙЕДЕ: Вы можете назвать это 

дипломатичным или не дипломатичным, но я должен 

признать, что я в культурном плане не особо нервный 

человек, но я очень осторожен в дискуссии, потому что, в 

конце концов, дело не в нас, находящихся в этом зале, не в 

нас, выходящих к микрофону, хотя я думаю, что это одна из 

самых прекрасных вещей. Дело в том, что люди по всему миру 

могут не иметь возможности подключиться к единому 

совместимому интернету. Сегодня нет фрагментации 

интернета, у нас более 5 миллиардов людей, использующих 

одни и те же идентификаторы, и если мы получим доступ к 

фрагментации, то это произойдет из-за политических 

решений, и это не значит, что они могут прийти и взять на 
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себя то, что вы делаете, это технически невозможно сделать, 

но было бы очень сложно говорить об этом. 

Но я знаю, что у нас в GAC 190 стран-членов, мы ведем с ними 

постоянный диалог.  Большинство стран в мире, похоже, 

поддерживают функциональную совместимость и 

открытость интернета, которые мы имеем сегодня.  Если это 

дипломатический ответ, то мы строго нейтральны, когда 

речь идет о том, кто станет генеральным секретарем, мы 

активно возражаем против одной из платформ, которую 

поддерживает один из русских... потенциальный секретарь 

из России. 

 

АБДУЛКАРИМ ОЛОЙЕДЕ: Например, русский парень выступал на стольких 

платформах, на стольких форумах и мероприятиях, и я ни 

разу не слышал, чтобы он говорил о распространении или о 

чем-то, что связано с интернетом.  И я думаю, что да, 

возможно, проблема в том, что он русский, и я думаю, что нам 

проявлять следует осторожность в этом вопросе. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Я лучше сделаю небольшой маркетинговый ход,  Если вы 

зайдете на веб-страницу Мэнди, на ней мы можем разместить 
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все, что угодно. Там есть отличный документ, написанный 

нашими экспертами, в котором рассматриваются 

российские позиции и то, какой была российская 

платформа.  И у меня много друзей в России.  Это не вопрос 

для ICANN.  Это не политическая организация. 

Но мы выступаем один раз, в [неразборчиво 01:28:09], когда 

видим предложения, которые могут привести к отключению 

людей от интернета или фактически сделать невозможным 

ваше присутствие здесь в целях формирования политики, 

тогда мы выходим и реагируем.  Только в этом случае.  И мы 

делаем это, основываясь на фактах, мы делаем это, занимая 

позицию, и мы делаем это вместе.  Большое спасибо. 

 

 

АБДУЛКАРИМ ОЛОЙЕДЕ: Спасибо.  Вторая часть вопроса об универсальном 

принятии? 

 

 

ТЕРЕЗА СУАЙНХАРТ: Большое спасибо за этот вопрос, и, как вы знаете, мы 

полностью поддерживаем послов универсального принятия 

и всю их деятельность, очень ценим всю их работу. Как вы 

знаете, во время эпидемии COVID предоставление 
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дополнительной поддержки по оплате командировочных 

расходов и прочего было приостановлено.  Поэтому, как 

только это снова станет реальным и мы сможем двигаться в 

нужном направлении, мы, конечно, рассмотрим этот вопрос.  

И я просто хотела сказать, что очень признательна за все. 

 

 

АБДУЛКАРИМ ОЛОЙЕДЕ: Даже если это не оплата командировочных, если это 

поддержка мероприятия на местном уровне?  Потому что 

многие из них не связаны с поездками, но средств все равно 

нет. 

 

 

ТЕРЕЗА СУАЙНХАРТ: Я предоставлю возможность моей коллеге, Салли, ответить 

на этот вопрос.  Спасибо. 

 

 

САЛЛИ КОСТЕРТОН: Спасибо.  Итак, мои африканские коллеги находятся с нами 

на этом заседании, и сегодня днем у нас состоится встреча 

всего африканского сообщества, которое присутствует на 

заседании и в режиме онлайн в половине четвертого в 

банкетном зале, и если вы можете прийти на эту встречу, я бы 
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хотела предложить вам сделать это. Я буду там, как и мои 

африканские коллеги, и я хотела бы разобраться в деталях 

того, что вы описываете, работать с ними и убедиться, что вы 

связаны с правильной командой на местах.  Поэтому, 

пожалуйста, я хотела бы сделать это, если можно.  Большое 

спасибо. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Большое спасибо.  У нас было время ответить на множество 

вопросов, хотя мы не торопились, у нас был небольшой сбой, 

но...   это не была бы встреча ICANN, если бы не было сбоя, и 

большое спасибо за поддержку.   

 

Есть еще один вопрос, который я хочу задать, потому что то 

и дело его получаю.  Я получаю вопросы, но сегодня утром у 

нас выступал Эдди, как мы поддерживаем?  Мы 

поддерживаем AfriNIC.  Но спросите Эдди, у нас 

действительно хорошие отношения, но мы пытаемся делать 

это как друзья, мы друзья в экосистеме.  Как друзья, мы не 

обязательно говорим о том, что мы делаем. Пойдите и 

поговорите с Эдди.  Была причина, по которой он стоял на 

сцене, чего никогда не случалось, я думаю, в истории ICANN, 

чтобы такой человек стоял на сцене.  Это тоже поддержка.  
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Но мы делаем многое. 

 

И на этом я хотел бы сказать вам большое спасибо, бурные 

аплодисменты от нас и от вас... и я с нетерпением жду новых 

вопросов.  Не забывайте об открытых заседаниях Правления, 

и, пожалуйста, взаимодействуйте со своими сообществами.  

Спасибо. 

 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


